



Regionaljournal Steiermark



Kellerbrand in Gössenberg

Dienstagmittag kam zu einem Kellerbrand in einem Wohnhaus.

Gegen 12:45 Uhr wurden die Rettungskräfte in Richtung Gössenberg entsendet, da dort der Keller von einem Wohnhaus brennen würde. Die Feuerwehr musste mit 33 Feuerwehrleuten ausrücken um gegen 14:57 Uhr das „Brand aus“ zu geben. Eine Erstbefragung der Polizei mit dem 72-jährigen Bewohner des Hauses ergaben, dass dieser gegen Mittag seinen, im Keller befindlichen, Kamin befeuerte und sich danach nach draußen begab. Kurz darauf bemerkte er bereits eine starke Rauchentwicklung und konnte nicht mehr in sein Haus zurück. Er verständigte darauf die Rettungskräfte. Erste Indizien deuten auf einen Funkenflug, welcher einen neben dem Kamin stehenden Korb mit Papier darin entzündete, hin. Dieser dürfte beim Befeuern des Kamins entstanden sein.

Die Ermittlungen sind seitens der Polizei noch nicht abgeschlossen. Personen, oder Tiere wurden nicht verletzt. Die Schadenshöhe ist bis dato unbekannt.

